
Beschluss: 
 
Ratsfrau Pries fragt nach, ob schon eine Antwort der Kommunalaufsicht, die von Ratsherrn 
Jahner zu dieser Thematik eingeschaltet worden war, vorliegt. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die Kommunalaufsicht zunächst auf die 
Fachaufsicht durch das Ministerium für Soziales, Arbeit und Gesundheit hingewiesen hat. Die 
Fachaufsicht war in das Verfahren eingebunden. Die GO enthält keine weiteren Regelungen 
zu Interessensbekundungsverfahren. Im Ergebnis sieht die Kommunalaufsicht keine Veran-
lassung, zu intervenieren. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


